



## **Le Patriarche Cyrille a reçu des représentants du clergé d'Abkhazie**

Le 25 septembre 2013, à la résidence patriarcale du monastère Saint-Daniel, le patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie a reçu des clercs orthodoxes d'Abkhazie à la demande de ces derniers.

Prenaient part à cette rencontre le père Bessarion Apliaa, le hiéromoine Ignace (Kiout), le hiéromoine Basilisque (Leïba), le père Dalmat Gopia. L'archiprêtre Nicolas Balachov, vice-président du DREE a également participé à la discussion.

Les représentants du clergé d'Abkhazie ont informé Sa Sainteté le Patriarche des affaires ecclésiastiques dans leur pays et des conséquences négatives de l'action schismatique de clercs interdits, qui, transgressant les canons de l'Église, osent néanmoins célébrer la Divine liturgie et d'autres rites au monastère du Nouvel-Athos Saint-Syméon.

Au cours de l'entretien, des sentiments d'insatisfaction quant à la situation ecclésiastique actuelle dans la république ont été exprimés, ainsi que la nécessité de régler les problèmes dans la stricte conformité aux sacrés canons de l'Église.